

Nach der Hochzeit:

Die wichtigsten Fakten für Frischvermählte

Die schönen Erinnerungen an den Hochzeitstag bleiben den meisten Frischvermählten für immer im Gedächtnis. Viele Paare können das allerdings nicht von den ersten Tagen nach der Eheschließung behaupten. Denn Eheleute haben auch nach dem großen Fest noch einiges zu tun.

Tipps zu Namensänderung, Steuerklassenwahl und Ehevertrag

Wer die erste Zeit nach der Hochzeit ohne Stress genießen will, sollte sich schon vorab mit der Frage beschäftigen, was nach der Trauung noch alles zu tun ist. Diejenigen, die ihren Nachnamen ändern, müssen zum Beispiel zahlreiche offizielle und inoffizielle Stellen informieren. Außerdem stellt sich für jedes Paar die Frage, welche Steuerklasse fortan die beste ist und ob ein Ehevertrag geschlossen werden sollte. Hätten Sie gewusst, dass ein solcher Vertrag auch richtig romantisch sein kann?

In dem kleinen, kostenlosen Ratgeber "Nach der Hochzeit: Die wichtigsten Fakten für <u>Frischvermählte"</u> finden Sie die wichtigsten Tipps, damit Sie nach Ihrem großen Tag nichts vergessen.